



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Luis Antonio Meza Puon**

**Nombre del profesor: Dr. Daniel López Castro**

**Nombre del trabajo: La filosofía de la fisiología humana en siglo XXI**

**Materia: Fisiología**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 2°**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de Febrero de 2022.

## Resumen

Los principios y valores del actual gremio de médicos no cambian mucho la mayoría de sus valores y principios son iguales o similares, por ejemplo, el médico tiene que estar disponible todo el tiempo para curar a las personas, que también vamos tener que curar a cualquier persona independientemente de su estatus social, raza, o religión, que los médicos deberán de tomar decisiones sobre cuando decir la verdad o mentir respecto a la enfermedad o malestar del paciente, que tenemos que ser pacientes.

Tal vez en la antigua Grecia los médicos tenían que cumplían con todos los principios y valores éticos, pero en la actualidad, algunos médicos se saltan la parte de la relación médico-paciente, que en la antigua Grecia era muy necesaria. La frase de "Curar pocas veces, aliviar a menudo, consolar siempre", describe el quehacer del médico, pero en la actualidad el medico nada más cura y se olvida de consolar.

Los principios y valores del médico, marcan que hay que ser humildes y no sentirte más importante que las demás personas.